

1. Die von der Internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien beschlossenen Dokumente „Die Aufgaben des Kampfes gegen den Imperialismus in der gegenwärtigen Etappe und die Aktions-einheit der kommunistischen und Arbeiterparteien, aller antiimperialistischen Kräfte“, der Aufruf „Zum 100. Geburtstag W. I. Lenins“, der Appell „Unabhängigkeit, Freiheit und Frieden für Vietnam!“ sowie der „Friedensappell“ werden voll und ganz gebilligt.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird die auf der Internationalen Beratung übernommenen Verpflichtungen im gemeinsamen antiimperialistischen Kampf erfüllen und die in den angenommenen Dokumenten enthaltene Linie des gemeinsamen Handelns zur Richtschnur ihrer Tätigkeit machen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird ihren Hauptbeitrag zum Sieg in der weltweiten Auseinandersetzung zwischen Sozialismus und Imperialismus in Verwirklichung der Beschlüsse des VII. Parteitagés auch künftig durch die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik leisten. Bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus kommt es gegenwärtig insbesondere darauf an, mit Elan den sozialistischen Wettbewerb zur Vorbereitung des 20. Jahrestages unserer Republik zu führen, den Volkswirtschaftsplan 1969 allseitig zu erfüllen sowie den Plan 1970 sorgfältig vorzubereiten.

2. Der in den Dokumenten der Beratung enthaltene theoretische Reichtum, die politischen Erfahrungen und der hohe Ideengehalt sind durch systematisches Studium langfristig für die Lösung der Aufgaben zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der DDR, für die gesamte theoretische und ideologische Arbeit auszuwerten.

Große Bedeutung haben das systematische Studium und die theoretische Vertiefung der in den Dokumenten und Reden enthaltenen neuen Probleme durch unsere Gesellschaftswissenschaftler. Es gilt, durch eine gründliche Auswertung der reichhaltigen Materialien der Internationalen Beratung und durch eigene wissenschaftliche Arbeit die von der Internationalen Beratung gewonnenen Erkenntnisse zu vertiefen. Das wird uns helfen, die neuen Aufgaben bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der DDR und im Kampf gegen den Imperialismus erfolgreich zu lösen.

3. Gestützt auf die Ergebnisse der Internationalen Beratung ist in Vorbereitung des 100. Geburtstages W. I. Lenins die Bedeutung des Leni-